Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 48 m2
Référence 9908
Prix 320 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A vendre : kw vision vous présente cet appartement de 3 piéces de 48,42 m?
localisé a cannes (06400) dans le quartier recherché et historique du suquet a 3mn
a pied des magnifiqgues plages du midi, des restaurants, des commerces, du
marché forville et 10 mn a pied du palais du festival. Cet appartement avec une
belle hauteur sous plafond, intelligemment distribué est situé au premier étage d'un
petit immeuble. Il se compose d'une entré avec un rangement desservant une
cuisine équipé ouverte sur la piece a vivre. Vous trouverez deux chambres avec

des grands placards intégrés, une salle de bain ...

For sale: situated in cannes (06400), this two-bedroom flat offers a total living area
of 48 m2. The property is found on the first floor of a four-storey building. The flat is
composed of a fully-fitted kitchen and two bedrooms. You'll find schools for all
ages less than 10 minutes away. There are transport links within easy reach in the
form of 11 ftrain stations. For culture and entertainment, the area boasts six
cinemas along with a library and a marina. There is also a wide array of restaurants,

lots of bakeries, an array of local shops, a supermarket, two post offices and two ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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